

E. de G./Guadalajara

En el transcurso de la reunión mantenida por representantes de CEOE-CEPYME Guadalajara, encabezada por su presidente, Agustín de Grandes, con la consejera de Empleo y Economía del Gobierno regional, Carmen Casero, De Grandes mostró su optimismo ante las perspectivas de recuperación y crecimiento de la provincia de Guadalajara, pues recordó como se están empezando a mover las cosas, sobre todo con la llegada de nuevas empresas que traen consigo nuevos puestos de trabajo. Además de esto, el presidente de la Patronal alcarreña expuso ante la consejera y diferentes representantes de otros gobiernos, tanto regionales como provinciales, las líneas de trabajo que se van a seguir desde la Confederación de empresarios de Guadalajara de cara al futuro. Del mismo modo, Agustín de Grandes planteó a la Consejera lo importante que sería para la provincia de Guadalajara y para Castilla-La Mancha, en general, el poner en marcha el corredor ferro-

# Los empresarios se reúnen con la consejera de Economía

**Agustín de Grandes, presidente de CEOE-CEPYME Guadalajara, se muestra optimista ante las perspectivas de recuperación económica de la provincia de Guadalajara**

vario del centro aprovechando las infraestructuras existentes. De este modo, con esta intervención se mostró la línea de trabajo conjunta que se podría llevar a cabo con la junta y resto de administraciones para que el Corredor Ferroviario del Centro fuera una realidad en la mayor brevedad posible. Por su parte, la consejera de Empleo y Economía del Gobierno regional, Carmen Casero, aseguró, que "Guadalajara y sus empresarios y autónomos tienen un gran protagonismo en la salida de la crisis económica de Castilla-La Mancha". Casero reiteró que "la colabo-



Momento de la reunión. / Marta Sanz

ración público-privada es una de las grandes apuestas del Gobierno para lograr que, con la implicación de los empresarios -no sólo de los grandes,

sino también del resto- podamos generar empleo y riqueza en nuestra región". La titular de Empleo también se refirió a la importancia del

sector empresarial de la provincia de Guadalajara, al que ha elogiado por haber contribuido a incrementar el pasado mes de octubre el número de contratos en un 51 por ciento con respecto al mes anterior. En términos absolutos, en el último mes se han generado 7.238 contratos -de los cuales 548 son indefinidos-, mientras que el número de contratos indefinidos desde el comienzo del año supera los 3.600. Asimismo, Casero explicó que, "desde que María Dolores Cospedal asumió labores de Gobierno en Castilla-La Mancha, sólo en la provincia de Guadalajara se han generado 355 sociedades mercantiles,

18 de ellas en el último mes", lo que a su juicio refleja "que se está cambiando la concepción de la sociedad, que está asumiendo la importancia del emprendimiento en nuestra región".

A nivel de exportaciones, Casero ha señalado que "el Ejecutivo regional está satisfecho del volumen de facturación de productos de Guadalajara exportados al extranjero". En lo que llevamos de año se ha producido un incremento del 5% con respecto al mismo periodo del año pasado, superándose los 455 millones de euros facturados. Por todo ello, la consejera afirmó que "estamos ante una provincia estratégica para el Gobierno, fruto de su situación en el centro de España y de su cercanía a Madrid". En este sentido, ha asegurado que "trabajamos para poner las condiciones necesarias como para poder competir en igualdad de condiciones con la comunidad vecina y amiga de Madrid, para lograr que los inversores vean en Guadalajara todos los atractivos que puede ofrecer esta provincia".

## EMPRESAS

**"EN CONFIANZA,  
GLOBALCAJA ENTIENDE  
COMO NADIE  
LAS NECESIDADES  
DE TU EMPRESA"**

"Elegir la mejor entidad financiera para que te apoye en la gestión de tu negocio, es vital. GlobalCaja tiene los mejores profesionales y dispone de una consolidada experiencia para ayudarte a conseguir tus objetivos. GlobalCaja es la número uno en Castilla-La Mancha, con 300 oficinas, 1.000 profesionales y 50 años de experiencia. Y además, está muy cerca de ti. Si eres empresario, confía en GlobalCaja".

**Globalcaja**  
*en confianza*

www.globalcaja.es



Empresa patrocinadora  
de El Greco 2014  
**ELGRECO2014**